

Schachimedes-Feriencamp ohne Masken

Auch heuer eröffnete das **Schachimedes-Feriencamp** von Martin Stichlberger in der **ersten Juliwoche** die Ferien, quasi unverwüstlich seit 1991. Sorgfältige Corona-Maßnahmen zu Beginn ermöglichten ein völlig sorgen- und maskenfreies Camp auf der schönen Mönichkirchner Schwaig. Die 30 Kinder und Jugendlichen hatten sich nach diesem seltsamen Jahr das unbeschwerte Zusammensein auch mehr als verdient.

Wie gewohnt herrschte daher fröhliches Chaos beim Massen-Tandem, tummelten sich beim legendären Schweinsturnier Gummibärlis und „Stichl-Bauern“ am Brett, gab „GM Carlsen“ dem „fiesen Schwein“ drei Leichtfiguren vor, zählte ein verwandelter Elfmeter so viel wie ein Matt.



Kaum eine ruhige Minute hatten Teilnehmer (und Betreuer): Vormittags gab es **konzentriertes Schachtraining**, nachmittags mannigfache **Schachturniere** und **Freizeitaktivitäten** wie Schatzsuche, Orientierungslauf, Werwolf-, Karaoke- oder Quizabende und das obligate Fußball. Besonderes Highlight: ein gruseliger „Escape Room“, natürlich mit etlichen Schachrätseln.

Das **Trainerteam** mit den Staatsmeisterinnen Ursula Fraunschiel und Veronika Exler sowie den „Stichls“ (Sophie&Tim&Martin) freute sich diesmal über besonders schach- und erlebnishungrige Schachcamper.

Beim **großen Abschlussturnier** waren bekannte niederösterreichische Jugendspieler besonders gut im Form, doch die ersten zwei Plätze gingen in die Ferne: Ein eigens aus Deutschland angereister Teilnehmer, Luis Jung, überholte in letzter Sekunde die große Favoritin, die bekannte Salzburgerin Magdalena Mörwald, die vom talentierten Daniel Karner in der Schlussrunde besiegt wurde.

Abschlussturnier: 1. Luis Jung (D) 6/7; 2. Magdalena Mörwald (ASK Salzburg) 5,5/7; 3. Kurt Broneder (Korneuburg) 4. Daniel Karner (Mostaricchi) 5. Stefanie Egger (SK Gloggnitz) je 5/7; 6 Tizian Peraus (Donaustadt) 7. Raoul Handrich (Korneuburg) je 4,5/7; 8. Patrik Jungwirth (Sieghartskirchen) 9. Selina Jeitler (Gloggnitz), 10. Arthur Wittek (Korneuburg) je 4/7 usw.

In der **letzten Ferien-Woche** findet die **zweite Auflage des Schachimedes-Camps** in Großschönau im Waldviertel statt. **Restplätze** sind noch frei!

Info: www.schachimedes.at

FOTOGALERIE



Spitzenduell mit Zuseher: Mörwald gegen Jung



Massen-Tandem



Schreck am Gartenschach



Elfer, exakt durch die Schachmauer geschossen

Bericht und Fotos: Martin Stichelberger